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11月 26日 第 3389回 例会 
 

■本日のプログラム           例会進行：会場監督 

1. 開会点鐘 

2. ロータリーソング 

3. 四つのテスト 

4. 本日のプログラム/メニュー 

5. 会長の時間 

6. 会員卓話 

7.幹事報告 

8. 委員会報告 

9. ニコニコボックス 

10.連絡事項 

11.閉会点鐘 

会長 

 

 

 

会長 

 

幹事 

各委員長 

ボックス委員長 
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Weekly Report 

BULLETIN 
月間テーマ ： ロータリー財団月間 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2024-25 年度     

会長：藤村弘之 

幹事：松田 健 

会場監督：藤田勝敏 

会長ｴﾚｸﾄ：阿部一郎 

副幹事 ： 上田直輝 

■幹事報告 
・2025-26 年度地区会員ハンドブックについて
（希望部数のお尋ね） 
〔2024-25 年度ガバナーエレクト事務所  

代表幹事予定者 大槻昌夫君〕 
 
■出席報告【11 月 19 日第 3387 回】 

32 人中 13 人 
 出席率 48.2％ 前回修正 62.0% 
 
■メーキャップ 
11/16(土)十和田市・花巻市友好都市提携
35 周年記念式典         〔藤村弘之君〕 

 

★★11/19 のお品書き★★ 

魚介と 

揚げ野菜のカレー 

 

◆第 3388 回 11 月 19 日 会長の時間要旨 ◆ 

兵庫県知事の斎藤氏の再選が決まり話題が尽きない今週でしょうね。SNS 効

果が凄いみたいですがベテラン選挙人が「こんな読めない選挙は初めてだ」と言っ

ていましたが今頃ですかという感じです。辞職に追い込んだ人たちどうするのでしょ

う。そちらも解散選挙ですかね。前回例会から 1 週間しかたっていませんがいろい

ろあるものですね。 

先週 16 日土曜日は十和田市・花巻市新渡戸友好

都市提携 35 周年の式典に参加してまいりました。当

日は全国企業集団での感謝デーということで会社近辺

のゴミ拾いがありましたが、余裕ができたので会場の新

渡戸記念館に行きました。何年ぶりでしょうか。わかって

いるのにとりあえずナビ設定をして向かいました。当初は

一郎君にお願いしていたつもりでしたが、曜日勘違いし

て伝えたかもと電話したところ忘れていたとのこと。さらに 

病院に居るとのことでしたので、行って良かったです。友好都市交流委員会会長

が私たちの佐藤良介さんですからね。紹介されましたが、来賓名簿には花巻 RC

は幹事になっていました。知らなかったな。他にもあると思いますが、案内があった

時に知るのでしょうね。友好都市交流ではわんこそば大会が思い出されます。交

流まもない十和田市も平塚市も参加した時です。当時花巻青年会議所理事

長が会員の阿部一郎で、交流会で散々飲んで平塚の参加者が急性アルコール

中毒で病院に。夜遅くお見舞いにも行って、翌日の大会でみごと優勝横綱になる

という快挙を成し遂げました。たいしたものです。 

参加はしていませんが 17 日 日曜日は菊地雄星選手プロデユースの練習施設

「King of the Hill」のオープニングセレモニーがありました。参列された方もいるの

でしょうね。東北最大級で 1400 ㎡あり色々な機器がそろいサウナもある。大リー

グ紹介ギャラリーもあるいうことです。行くことはないと思いますが全額負担の雄星

君はさすが世界ですね。 維持費も払っていくのだろうか。私達は小さなことをコツ

コツとですね。 

次回の第 3390 例会は 

12/3(火)18:00~20:00 

会場：双葉町喜多八での夜例会となります。 

※例会前 17:00~同会場で 

12 月度理事会も予定しております。 
 

例会後、70 周年記念式典打ち上げも 

行なわれますので、皆様ご参加のほど 

よろしくお願い致します。 

事務連絡 

70 周年記念式典へもご参加いただきまし

た、平塚ロータリークラブさんへの訪問を予定

しております。ご協力いただける方はぜひお願

い致します。 



 

 

 

 

 花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 

◆ニコニコボックス◆ 
 【藤村弘之君】会員卓話、谷村さんありがとうございました。私

は、ロータリーの知識はあまりないので、それぞれの会員の方の話

は参考になります。これからも、ロータリー知識を新入会員にも教

えてください。 

【松田健君】谷村さん、為になるお話有り難うございます。 

【阿部一郎君】谷村さん、本日は卓話御苦労様です。財団寄付

について、解りづらい所があり、もっと勉強しなければならないと思っ

ています。今後も機会を見て、寄付できたらと思っています。紅葉

の時期も終わりはじめ、庭のもみじが落葉し始めました。これから

は落葉を集めなければと気の重い季節となりました。 

【藤田勝敏君】11/10、11/16 2 週連続で菊池雄星氏のお話

を聞くことができ、大変感動しました。今後の活躍を期待しており

ます。50 歳までプレーをめざしているとのことでした。 

【髙橋豊君】1 時半から花巻市の会議の為早退させて頂きます。 

【谷村繁君】本日はありがとうございました。ロータリー財団委員長

としては、皆さん、「めざせ！ＷＩＮ-ＷＩＮなハイパフォーマー」で

お願いします。花巻市博物館では特別展「縄文ワールド」を開催

中です。写真家の小川忠博氏と中村館長によるギャラリートーク

はとても楽しく有意義でした。感謝の意味も込めてここにＰＲさせ

ていただきます。なお、縄文では、Ｉとか We とかはなく、どんな難

問でも、「諸説あり」で無事解決です。 

【佐々木史昭君】本日は、この後予定があり早退いたします。今

週末 24 日曜日は地区青少年交換生の第 1 回オリエンテーショ

ンが、仙台の常盤木学園高校で開催され、私は運営責任者を

つとめます。花巻ＲＣのスポンサーにより、 

長期生高橋杏奈さん、短期生木村羽 

菜さんをはじめ生徒 7 名、その他保護 

者、所属高校、スポンサークラブから多 

くの関係者にお集まり頂く予定です。 

【吉田和洋君】忙しかった 10 月が過ぎ、 

11 月は予定が少ないかと思いきや何かと予定が入ってきました。

昨夜、長女からLINE電話がきて、パソコンに切り替えて孫と会話

しました。言葉が少しずつつながってきて、成長ぶりにうれしくなりま

す。母もひ孫と話せてうれしそうでした。LINE の便利さを実感。 

【立花徳久君】先週から今週にかけてタイヤ交換をして体がボロボ

ロです。タイヤが重い！でも、菊池雄星さんの KOH.すごいです

ね。花巻は恵まれていますね。 

【市村律君】PayPay キャンペーンの第 11 弾を 11 月 9 日から

30 日まで実施しています。これまではお盆や年末年始、年度末

に実施していましたが、PayPay 加盟店舗さんから、お客さんが比

較的少ない時期にやってほしいという要望が多く出ましたので 11

月に実施することにしたのです。おおいにご利用ください。 

 

◆会員卓話【ロータリー財団月間】◆ 

8 月 31 日開催の地区財団セミナーが終わり、地区のホームペ

ージに資料がアップされました。財団補助金の申請も令和 7 年

2 月末期限で申請受付が始まっておりますのでご確認をお願い

いたします。 
 

掲載項目は下記です 

・財団委員長講話・補助金申請について・寄付と補助金 

・寄付金の税務・ロータリーカード・平和フェローシップ/学友会 

・3-year Rolling Regional Plans25-26 DDF 活用 

◆D2520 地区補助金委員長より◆ 

ロータリアンは寄付行為の最前線にいます。寄付行為では、与

え手と受け手とを、①WIN-WIN、②LOSE-WIN、③WIN-

LOSE、④LOSE-LOSE のマトリックスに置き換えて、寄付をす

る都度、その寄付の価値を推測してみてはいかがでしょう。 

①の WIN-WIN が HIGH PERFORMER ですね。私はシニ

アアクティブ会員ですが、今から２０数年前には、クラブの財団

委員長の「今年も頼みます」の一言に必ず会員数人が挙手し

ていました。基金の使途への関心もさほど高くはなかったと思い

ます。今と違ってスマホ検索の無い時代。当時の私は、添付資

料の中の「個人の認証」だけが存在すると思っていました。 

今日の日本はお馴染みの人口減少

と少子高齢化。全国の会員数も８

万人台と以前よりもかなり減少。２

０２０年、コロナ禍に突入。気がつ

くと RI プログラムの「個人の認証」（I 

SERVE）に、いつの間にか「クラブの

認証」が加わっていました。皆さん、ご  

自身の人生における WIN-WIN 体験を思い起こしてください。

そして、目指しましょう！WIN-WIN な HIGH PERFORMER

を。 

ロータリー財団セミナー 

｜国際ロータリー第 2520 地区 

｜Rotary International Distrct 2520 

★ご参照ください 


